

Boletín Número 110
Toluca, México, a 9 de junio de 2014.

IEEM PROMUEVE ENTRE UNIVERSITARIOS LOS DERECHOS POLÍTICO ELECTORALES

- El Consejero Electoral del IEEM, Juan Salvador V. Hernández Flores, destacó la importancia de la participación de los ciudadanos en la vida pública, al impartir la conferencia “Valores Democráticos”.

Los ciudadanos refuerzan la democracia con su participación activa en diferentes ámbitos y esta es la forma en que se interviene en actividades de tipo electoral, cívica o de corte político, ya sea como funcionarios electorales en las mesas directivas de casilla, en sus asambleas u organizaciones vecinales y respetando las leyes y normas que nos hemos dado, indicó el Consejero Electoral del Instituto Electoral del Estado de México, Juan Salvador V. Hernández Flores, al impartir la conferencia “Valores Democráticos”, ante estudiantes y docentes de la Universidad Insurgentes, Plantel Toluca.

A efecto de contextualizar su disertación, Hernández Flores explicó que ahora se abre un nuevo capítulo para la sociedad, pues se han aprobado nuevas reformas electorales que traen consigo la creación del Instituto Nacional Electoral, organismo que suple al Instituto Federal Electoral y que, a su vez, tiene entre sus funciones la designación de los consejeros electorales de los organismos electorales locales.

Dijo que derivado de las reformas electorales, también se tendrán que hacer adecuaciones en las legislaciones locales, a partir de las leyes secundarias, labor que deberá de realizar en cada una de las legislaturas de las entidades del país, entre ellas la figura de las candidaturas independientes, que son una nueva opción para que participen los ciudadanos en los procesos electorales.

Sin embargo, destacó que para que todas estas nuevas reformas y tareas se pueden llevar a cabo de manera adecuada, es fundamental que tanto sociedad como actores políticos se conduzcan con apego a la legalidad y practicando valores democráticos en el espacio público.

Durante su exposición dio ejemplos de las más diversas formas en que la ciudadanía puede participar de forma activa, responsable e informada, destacando la relevancia que tiene participar en el plano electoral en el Estado de México, pues al tener el mayor número de electores del país tiene ante sí un escenario complejo en el que los ciudadanos, en forma conjunta con el IEEM, han contribuido a dar certeza y confianza al respeto del voto en cada elección.

Esta actividad académica se enmarcó en el Ciclo de Conferencias sobre Cultura Política Democrática y Educación Cívica 2014, que dirige el Instituto Electoral del Estado de México a los primeros electores, por lo que el Consejero Electoral del IEEM, Juan Salvador V. Hernández Flores, hizo un llamado para que se

“2014. Año de los Tratados de Teoloyucan”

interesen en contar con su credencial para votar y ejercer sus derechos político electorales en forma responsable.

Cabe señalar que estos trabajos se impulsan desde la Comisión de Promoción y Difusión de la Cultura Política y Democrática del IEEM, que preside el Consejero Electoral, Arturo Bolio Cerdán e integran los Consejeros, José Martínez Vilchis y Juan Salvador V. Hernández Flores, con la coordinación de la Dirección de Capacitación del Instituto, a cargo de Rafael Plutarco Garduño García, con el fin de promover y difundir la cultura política, la práctica de valores democráticos, la educación cívica y la difusión del conocimiento.

Atentamente

“Tú haces la mejor elección”
Unidad de Comunicación Social

“2014. Año de los Tratados de Teoloyucan”

Paseo Tollocan #944, Colonia Santa Ana Tlapaltitlán, C.P. 50160. Toluca, Estado de México.
(722) 275 73 00, 01800 712 4336 ■ www.ieem.org.mx